

## Romero denunció un aumento de la cifra negra en delitos: "La gente qué dice: ni loco voy a denunciar"

El Presidente de la Jucopo en San Lázaro anunció la creación de un Grupo de Trabajo para el Seguimiento al Proceso Electoral el cual ayudará a "visibilizar posibles amenazas".



El diputado Jorge Romero informó como presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) se acordó que todas las fuerzas políticas se organizarán para hacer un llamado a la ciudadanía y a quienes aspiran a algún cargo popular para que informen al Grupo de Trabajo para el Seguimiento al Proceso Electoral cuando se generen o sean objeto de amenazas.

"Nosotros queremos habilitar este grupo de vigilancia de las elecciones en este primer tema para todas aquellas y aquellos aspirantes que incluso de manera anónima nos avisen cuando están siendo objetos de amenazas", anunció Romero Herrera este martes en rueda de prensa.

Romero denunció un aumento de la cifra negra en delitos: "La gente qué dice: ni loco voy a denunciar" (lapoliticaonline.com)